



COMPARECE ANTE DIPUTADOS

Taddei defiende el gasto del INE

LAURA LOVERA

JAVIER DIVANY

El proyecto del PEF contempla 37 mil 770 mdp para el Instituto que en 2024 organizará elecciones

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, espera que la Cámara de Diputados respete lo solicitado por el organismo en el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), que deberá ser aprobado a más tardar el 15 de noviembre.

A pregunta de una reportera de que si respetarían el presupuesto solicitado, la presidenta del INE respondió "esperemos que sí", subió a su camioneta y se retiró de San Lázaro.

El proyecto del PEF contempla 37 mil 770 millones de pesos para el INE, que durante 2024 organizará las elecciones presidenciales y del Congreso de la Unión, además de que coadyuvará en los comicios estatales en donde se renuevan nueve gubernaturas. En total, se renovarán más de 20 mil puestos de elección popular.

Previamente, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, indicó que buscará una reunión con el presidente del Tribunal Electoral, para hablar sobre el presupuesto, pues mencionó que el fideicomiso es muy modesto, apenas 15 millones de pesos, que es marginal con relación al presupuesto total que va a ejercer el próximo año, en un año electoral.

"Yo creo que todos los organismos, tanto en materia de revisión jurisdiccional, el tribunal, como el instituto y los institutos locales electorales, deben de reforzarse su presupuesto, que esté orientado a

garantizar la función constitucional que tienen, la legalidad, la equidad, la transparencia y la organización de los procesos electorales", indicó Ignacio Mier.

Respecto al INE, el líder parlamentario morenista refirió que en hay cosas que no son sustantivas; por ejemplo, ya no se realizará la consulta para reformar al Poder Judicial, entonces ahí se liberan tres mil 500 millones de pesos.

También se contempla el freno a dos edificios que pretende construir el INE por un monto de 400 millones de pesos que también se ahorraría, señaló Mier

Además, el INE firmó un convenio de colaboración con la Asociación Mexicana de Fiscales Electorales, la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana, la Asociación de Instituciones Electorales de Entidades Federativas y la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales.

La consejera Carla Humphrey dijo que éste debe ser el proceso electoral de la equidad y transparencia en el uso de recursos lícitos y en las campañas electorales y de cero tolerancia a la violencia en general y violencia política contra las mujeres en razón de género en lo particular.

Agregó que las autoridades electorales están listas para el desarrollo y ejecución del Proceso Electoral Federal

"Tenemos que trabajar de cara a la ciudadanía, con transparencia, dando certeza, cumpliendo los principios constitucionales... Eso garantiza elecciones legítimas, donde los resultados se respeten y donde los ilícitos y las irregularidades también se sancionen", dijo .

La presidenta del Consejo Directivo de la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana, Magda Irina Cer-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	5	12/09/2023	LEGISLATIVO

vantes Bravo, afirmó que con el convenio de colaboración se forma un gran pacto por la legalidad para detectar y eliminar cualquier hecho indebido.

En tanto, Olga Viridiana Maciel Sánchez, presidenta del Consejo Directivo de la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales, manifestó que se busca coadyuvar en la prevención de los delitos electorales, promover la cultura de la denuncia en materia electoral y fomentar el intercambio de experiencias entre las partes involucradas.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que buscará una reunión con el presidente del Tribunal Electoral, para hablar sobre el presupuesto



Jorge Romero, diputado del PAN; **Guadalupe Taddei**, presidenta del INE e **Ignacio Mier**, diputado de Morena